

For Immediate Release

Rick Hansen Foundation Opens 2026-27 Academic Year Applications for the Rick and Amanda Hansen Scholarship for Youth with Disabilities

**Canadian youth with disabilities invited to apply for up to \$40,000 toward
post-secondary studies**

March 16, 2026 - Traditional territory of the xʷməθkʷəy̓əm (Musqueam) First Nation / Richmond, BC – The Rick Hansen Foundation (RHF) is pleased to announce applications are now open for the [Rick and Amanda Hansen Scholarship for Youth with Disabilities](#). Funded generously by the April 1 Foundation, this national scholarship supports Canadian youth with disabilities pursuing post-secondary education and removes financial barriers to learning and success.

Founded on the belief that all people, regardless of ability, deserve full access to education and opportunity, the *Rick and Amanda Hansen Scholarship* provides meaningful financial support of up to **\$10,000 per year (to a maximum of \$40,000)** to students with disabilities under the age of 30 years looking to complete a 1- to 4-year post-secondary program at a publicly funded institution in Canada.

“The large number of applicants for this scholarship over the past two years demonstrates the overwhelming need to remove financial barriers for youth with disabilities,” said Laura McBride, Senior Director, Awareness, Rick Hansen Foundation. “We are so grateful for the opportunity to help these students pursue their dreams.”

Since its launch two years ago, this scholarship has empowered recipients to focus on their academic goals from nursing and education to social work and sciences – a reality that is not otherwise possible for many young people. Personal stories from past recipients highlight the difference this funding can make from improved well-being and academic focus to renewed confidence and community leadership.

Rick and Amanda Hansen have long championed the values of perseverance, inclusivity and making a difference. For over 40 years since the Man In Motion World Tour Rick Hansen’s leadership as a world-renowned change maker and founder of the Rick Hansen Foundation laid the groundwork for his Foundation’s work to remove barriers for people with disabilities. Today, the Foundation continues that work through its leadership in bringing people together to accelerate change and innovations with the RHF School and Accessibility Certification programs.

In 2022, 20% of youth had a disability, an increase of 7 percentage points over 2017, [Statistics Canada, Canadian Survey on Disability, April 2024](#). People living with disabilities are less likely to report completing higher levels of education compared to those living disability free. One-in-four (24%) say they graduated university, compared to 32% of those without disabilities.

This scholarship not only alleviates financial barriers for students with disabilities but also reinforces a powerful message: talent and potential should never be limited by barriers, whether physical, financial, or attitudinal.

Applications will be accepted until May 15, 2026, and recipients will be announced in September. For more information, including eligibility and evaluation criteria, and to apply, visit www.RickHansen.com/Scholarship.

Details on the 2025 scholarship recipients and their achievements can be found on the Foundation's [blog](#).

-30-

About the Rick Hansen Foundation

The Rick Hansen Foundation (RHF) was established in 1988, following the completion of Rick Hansen's Man In Motion World Tour forty years ago. RHF works to raise awareness, change attitudes, and remove barriers for people with disabilities. Visit www.RickHansen.com to learn more.

RHF Media Contact:

Cynnamon Schreinert, Hartley PR
Cynnamon@hartleypr.com,
(604) 802-2733

To be removed from the Hartley PR media list, [click here](#).

Pour diffusion immédiate

La Fondation Rick Hansen ouvre la période de demande de subvention pour la Bourse d'études Rick et Amanda Hansen pour les jeunes en situation de handicap pour l'année scolaire 2026-2026

Les jeunes en situation de handicap au Canada peuvent maintenant soumettre une demande afin d'obtenir jusqu'à 40 000 \$ pour financer leurs études postsecondaires.

16 mars 2026, territoire traditionnel de la Première Nation xʷməθkwəy 'əm (Musqueam) / Richmond (C.-B.) – La Fondation Rick Hansen est ravie d'annoncer qu'elle accepte désormais les demandes pour la [Bourse d'études Rick et Amanda Hansen pour les jeunes en situation de handicap](#). Généreusement financée par la April 1 Foundation, cette bourse nationale aide les jeunes en situation de handicap au Canada à poursuivre des études postsecondaires et permet ainsi d'éliminer les obstacles financiers à l'apprentissage et à la réussite.

La Bourse Rick et Amanda Hansen, qui repose sur la conviction que toutes les personnes, peu importe leurs capacités, méritent d'avoir pleinement accès à l'éducation et aux possibilités, offre une aide financière substantielle qui peut atteindre **10 000 \$ par année (jusqu'à concurrence de 40 000 \$ au total)** aux personnes en situation de handicap de moins de 30 ans qui souhaitent suivre un programme d'études postsecondaires d'une durée d'un (1) à quatre (4) ans dans un établissement public au Canada.

« Le nombre considérable de demandes reçues au cours des deux dernières années pour cette bourse témoigne du besoin urgent d'éliminer les obstacles financiers que rencontrent les jeunes en situation de handicap », affirme Laura McBride, directrice principale de la sensibilisation, Fondation Rick Hansen. « Nous nous réjouissons de pouvoir aider ces jeunes à poursuivre leurs études et leurs rêves. »

Depuis son lancement il y a deux ans, cette bourse a permis aux bénéficiaires de privilégier leurs objectifs scolaires, que ce soit en soins infirmiers, en éducation, en travail social ou en sciences, un privilège dont beaucoup de jeunes ne peuvent profiter sans aide financière. Les témoignages personnels de bénéficiaires des années précédentes soulignent à quel point ce financement peut faire la différence, notamment pour améliorer le bien-être, l'attention portée aux études, la confiance en soi ou le sens de l'initiative communautaire.

Rick et Amanda Hansen prônent depuis longtemps les valeurs que sont la persévérance, l'inclusion et la volonté de faire une différence. Depuis la Tournée mondiale Rick Hansen qui s'est déroulée il y a plus de 40 ans, Rick Hansen, chef de file mondialement reconnu pour ses initiatives en faveur du changement et fondateur de la Fondation Rick Hansen, a ouvert la voie aux efforts de sa fondation pour éliminer les obstacles que rencontrent les personnes en situation de handicap. Aujourd'hui, la Fondation poursuit ce travail et prend l'initiative de rassembler les gens afin d'accélérer le changement et les innovations par le biais du Programme scolaire de la FRH et du Programme de certification en matière d'accessibilité.

En 2022, la proportion de jeunes en situation de handicap était de 20 %, soit une augmentation de 7 % par rapport à 2017, selon l'[Enquête canadienne sur l'incapacité d'avril 2024 de Statistique Canada](#). Le niveau de scolarité déclaré par les personnes en situation de handicap est inférieur à celui des personnes qui ne sont pas en situation de handicap. Une personne en situation de handicap sur quatre (24 %) déclare avoir obtenu un diplôme universitaire, comparativement à 32 % des personnes qui ne sont pas en situation de handicap.

Cette bourse permet non seulement d'atténuer les obstacles financiers pour les jeunes en situation de handicap qui veulent étudier, mais elle véhicule aussi un message clé : aucun obstacle, qu'il soit physique, financier ou comportemental, ne devrait limiter le talent et le potentiel d'une personne.

La FRH accepte les demandes jusqu'au 15 mai 2026 et annoncera les bénéficiaires en septembre. Pour obtenir de plus amples renseignements, notamment sur les critères d'admissibilité et d'évaluation, ainsi que pour présenter une demande, prière de consulter www.rickhansen.com/fr/bourse-d-etudes.

Des renseignements détaillés sur les bénéficiaires du programme de bourses 2025 ainsi que sur leurs réalisations sont affichés sur le [blogue](#) (en anglais) de la Fondation.

-30-

About the Rick Hansen Foundation

On a fondé la Fondation Rich Hansen (FRH) en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick Hansen, il y a maintenant 40 ans. La FRH travaille à accroître la sensibilisation, à changer les attitudes et à éliminer les obstacles pour les personnes en situation de handicap. Consulter www.rickhansen.com/fr pour en apprendre davantage.

Personne-ressource pour les médias à la FRH :

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com, (604) 802-2733

Pour ne plus recevoir de courriel de la part de Hartley PR, [cliquer ici](#).